

Vos questions / nos réponses

Inquiétude importante concernant un ami

Par [Pour aider un ami](#) Postée le 09/05/2025 11:51

Bonjour Personnellement mon unique drogue a tjs été le chocolat quotidien et rien d autre donc logiquement j ai rien a faire là mais ne porte pas de jugement et me soucie pour un ami proche. Je lui ai dit depuis un an au moins de consulter un psy ..il refuse vraiment. Je l ai v u hier..il travaille mais vraiment il est a deux a 1 heure. Il dort peu et est devenu obèse .depuis longtemps il n. A strictement aucun b esoin sexuel et se plaint pas. Quand je lui parle .'et c'est ainsi depuis plus d un ak

Mise en ligne le 12/05/2025

Bonjour,

Nous avons regroupé vos deux questions dans une seule réponse.

Bien cordialement,
